

Scharmbeckstotel im Jahresverlauf

Einen großen Erfolg hat der Verein „800 Jahre Scharmbeckstotel“ bereits 2022 mit seinem Kalenderprojekt gefeiert. Damals konnten die Einwohner ihre ganz individuellen Fensterblicke an die Verantwortlichen des Vereins senden, die dann zwölf Motive auswählten und veröffentlichten. Der Erlös der Kalenderverkäufe ging an die Kinderfeuerwehr.

Im kommenden Jahr soll

das Projekt nun wiederholt werden. Wieder hat das Team rund um die Vereinsvorsitzende Helma Schröder zum Einsenden von Fotomotiven aufgerufen. Unter dem Titel „Scharmbeckstotel im Jahreslauf“ werden Fotos aller Art angenommen, denn auf Fensterblicke allein will sich der Verein nicht beschränken. „Ein schöner, monatlich sich wandelnder Wandschmuck

für die eigenen vier Wände“ soll dabei am Ende des Jahres entstehen, heißt es auf der Homepage des Vereins.

Wer bei der Aktion mitmachen will, der sendet seine Fotos per E-Mail an kontakt@scharmbeckstotel.de. Unter scharmbeckstotel.de/fensterblicke gibt es weitere Informationen zum Projekt und Inspirationen für das eigene Fotomotiv aus Scharmbeckstotel. (joh)